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Justifica Pemex importación de crudo (El Reforma 24/08/10)  El director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, reconoció
ayer la posibilidad de que la paraestatal vuelva a importar crudo.Foto: Archivo    El funcionario señaló que la paraestatal
cuenta con buenos niveles de producción  REFORMA / Redacción   Ciudad de México  (24 agosto 2010).- Juan José
Suárez Coppel, director general de Pemex, dijo que la posibilidad de que la paraestatal importe crudo no es porque
haga falta en México.  "La razón por la que estamos analizando la posibilidad de importar crudo no es por falta de nuestro
propio crudo", aseguró en entrevista para Primero Noticias.  El funcionario señaló que aunque Pemex cuenta con buenos
niveles de producción, se busca aumentar su valor con la posibilidad de importar petróleo.  "La razón de analizar importar
crudo es para darle más valor a nuestro sistema nacional de refinación", puntualizó, "la nueva ley de Pemex nos exige a
los funcionarios de Pemex, a los administradores de Pemex, al Consejo de Pemex buscar oportunidades de crearle
valor a los mexicanos y ésta es una manera de crearle valor a los mexicanos con el uso de los activos de la empresa". 
Suárez Coppel aseguró ayer que la paraestatal contempla la posibilidad de importar crudo ligero para refinarlo y producir
gasolina. Aunque no se dijo cuándo entraría en vigor esta medida, se estimó que la cantidad sería de hasta 100 mil
barriles diarios.   
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